



Luis Alberto Monge Alvarez.

LUIS ALBERTO MONGE ALVAREZ

Partido Político: Liberal Nacional.

Periodos de Mandatos: 1982 – 1986.

BIOGRAFÍA

Nació en Palmares, Alajuela, el 29 de diciembre de 1925. Sus padres fueron Gerardo Monge Quesada y doña Elisa Álvarez Vargas.

CARRERA POLÍTICA

Con tan solo 19 años de edad fue electo Presidente de la Confederación de Trabajadores Rerum Novarum, allí se desempeñó como dirigente sindical. Formó parte de la Asamblea Legislativa, ocupando el cargo de diputado. En ese momento tenía 24 años y era el más joven de los diputados.



Palmares, Alajuela.

*Con tan solo
19 años de edad
fue electo Presidente
de la Confederación
de Trabajadores
Rerum Novarum.*

Ocupó el cargo de Secretario Regional de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), en el ámbito de los asuntos de América Latina. Firmó el acta de la fundación del partido Liberación Nacional y la Carta Fundamental del mismo en el año 1951.

Ocupó el cargo de Ministro de la Presidencia durante la gobernación de José Figueres Ferrer. Llegó a ser también Presidente de la Asamblea legislativa en uno de sus dos periodos de diputado. Antes de ser presidente ocupó el cargo de embajador ante el gobierno de Israel.

Ganó las elecciones presidenciales de 1982 y así llegó a ser Presidente de la República de Costa Rica por el partido Liberación Nacional. Cuando tomó el gobierno la situación

Aumentó el flujo de las exportaciones y promovió el turismo como una forma de hacer ingresar dinero al país.

económica se encontraba en crisis y existía en el país una alta tasa de desempleo. Una de las primeras medidas adoptadas al respecto fue incrementar el gasto público. Suprimió los subsidios que el gobierno había concedido a varios rubros. Aumentó el flujo de las exportaciones y promovió el turismo como una forma de hacer ingresar dinero al país.

Realizó algunas modificaciones en la ley de la Moneda con el objetivo de que todas las divisas que venían del extranjero entren al sistema bancario nacional. Con el fin de mejorar la situación del país intentó bajar los niveles inflacionarios.

Durante su gobierno proclamó la neutralidad activa y perpetua de Costa Rica esto vio reflejado en la adhesión de los principios no intervencionistas, la libre autodeterminación de los pueblos y el pluralismo ideológico. Otra de las ideas que logró concretar fue que la Asamblea Legislativa apruebe una ley para impulsar la agricultura de riego.



Luis Alberto Monge Alvarez.

PRINCIPALES LOGROS

Reducción del gasto público.
Reforma a la ley de la moneda.
Promoción de la agricultura y la exportación.
Construyó carreteras y caminos vecinales.
Proclamó la neutralidad en Costa Rica para evitar que el país tome parte en conflictos internacionales.